

Fanfahrt nach Bizau

2012-06-01 07:07

Am letzten Spieltag der Vorarlbergligasaison 2011/12 spielt unser Eins in Bizau. Um möglichst viele Fans bei diesem vielleicht sogar noch wichtigen Spiel dabeizuhaben, organisieren die Eins-Spieler eine Fanfahrt nach Bizau. Abfahrt ist am Samstag, 16.06.2012 um 14.30 Uhr. Die Partie beginnt um 17.00 Uhr, die Rückfahrt je nach Erfolgserlebnis. Anmeldungen für den Fanbus bitte unter 0650 / 884 78 22. Es ist jeder herzlich eingeladen mit dem Eins nach Bizau zu fahren!

Letztes Heimspiel gegen Wolfurt

Auch gegen Wolfurt geht es noch für beide Mannschaften um sehr viel, eventuell können die Andelsbucher doch noch abgefangen werden. Das Spiel ist am Samstag, 09.06.2012 um 16.00 Uhr, im Anschluss daran trifft das 1b-Team im Abstiegskampf der 2. Landesklasse auf Bezau. Im Kiosk-Bereich sehen alle Fußballfans auf Großleinwand die EM-Spiele Dänemark - Niederlande und Deutschland - Portugal. Wir freuen uns auf Dich beim Saisonausklang im Rheinaustadion an der FC-Bar.